

Goblog

Kapolresta Mataram Turut Serta Salurkan Air Bersih, Ketua DPRD Lombok Barat : Jika Memungkinkan, Bangun Sumur Bor

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Sep 11, 2023 - 12:01



Ibu Ketua DPRD Lombok Barat beserta Kapolresta Mataram dan segenap aparat Kecamatan Lingsar, Danramil, Kapolsek saat Pendistribusian Air bersih di Dusun Montang Desa Mekarsari, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, (11/09/2023)

Lombok Barat NTB - Memasuki musim kemarau tahun ini beberapa titik di wilayah Kabupaten Lombok Barat mengalami kekeringan sehingga butuh sentuhan pemerintah serta lembaga terkait untuk mengatasi hal tersebut.

Kecamatan Lingsar misalnya, menjadi salah satu wilayah Kabupaten Lombok yang mengalami kekeringan di beberapa titik sehingga warga masyarakat kesulitan untuk mendapatkan air bersih yang digunakan sebagai keperluan dan kebutuhan sehari-hari.

Menanggulangi hal tersebut, sebagai wilayah yang menjadi bagian wilayah hukumnya, Polresta Mataram terus berusaha membantu warga masyarakat di wilayah tersebut untuk bisa mendapatkan kebutuhan air bersih dengan melakukan Bakti Sosial Pendistribusian air bersih yang disalurkan kepada masyarakat di beberapa titik yang mengalami kekeringan.



"Hari ini kami dari Polresta Mataram menyalurkan 5.000 liter air bersih di Dusun Montang, Desa Mekarsari, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat," ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., yang saat itu turut serta terjun dalam membagi-bagikan air bersih di Dusun tersebut, Senin (11/09/2023).

Dikatakannya, selama musim kemarau tahun ini pihaknya kurang lebih sudah satu bulan setiap hari mendrop 10.000 liter air bersih untuk warga di beberapa titik di wilayah Kecamatan Lingsar dan Kecamatan Gunungsari yang menjadi bagian dari wilayah hukumnya.

Hal ini dilakukan dalam rangka membantu warga untuk mendapatkan kebutuhan air bersih serta turut serta berkontribusi kepada pemerintah kabupaten Lombok Barat dalam penanggulangan masalah-masalah yang dihadapi warga masyarakat.

"Dibeberapa titik kami turun langsung bersama pemerintah Kabupaten Lombok Barat dalam hal ini Ketua DPRD Kabupaten Lombok membagikan air bersih kepada warga dengan tujuan melihat secara langsung titik lokasi dimana kekeringan tersebut terjadi serta memberikan suport kepada warga setempat untuk tetap bersabar karena pemerintah saat ini tengah mencari solusi agar bagai mana warga masyarakat bisa memperoleh air bersih dengan mudah,"tutupnya.

Sementara itu Ketua DPRD kabupaten Lombok Barat Hj. Nurhidayah SE., yang juga turut serta bersama Kapolresta Mataram dalam bakti sosial pendistribusian air bersih di Dusun Montang tersebut menyatakan Apresiasi kepada Kapolresta Mataram yang secara terus menerus membantu warganya dalam mendapatkan kebutuhan air bersih.

Kepada media ini, Ia menyatakan bahwa pendistribusian air bersih tersebut bukan hanya dilakukan Polresta Mataram di titik ini saja melainkan di hampir semua titik di kecamatan Lingsar dan Gunungsari.

"Saya atas nama pribadi dan pemerintah serta warga masyarakat mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang telah memberi respon kepada masyarakat kami yang mengalami masalah kekeringan,"ucap Ketua DPRD Lombok Barat dihadapan para warga masyarakat Dusun Montang, Senin (22/09/2023).

Masalah kekeringan ini menurutnya, telah menjadi atensi pemerintah Lombok Barat yang saat ini sesuai data yang di terima ada sekitar 50 titik di wilayah Kabupaten Lombok Barat secara umum yang mengalami dampapak kekeringan sehingga menyulitkan masyarakat dalam memperoleh air bersih.



Ia mengatakan Pemerintah Lombok Barat akan terus melakukan Dropping air bersih di titik yang dibutuhkan masyarakat sambil melakukan kajian kira-kira bagaimana solusi yang harus diambil oleh pemerintah daerah untuk mengatasi hal tersebut,

"Apa hasil kajian Pemerintah nantinya akan dilakukan, apakah mengatasinya bisa dengan pembangunan sumur bor atau cara-cara lain. Bila bisa mengatasinya dengan Sumor Bor, bila memungkinkan, kita bangun sumur bor

tahun ini atau paling lama tahun depan,"pungkasnya.

Sedangkan Kepala Dusun Montang, Made Sukarte, mewakili warganya mengatakan rasa syukur dan ucapan terimakasih kepada Polresta Mataram dan DPRD Lombok Barat atas kepedulian terhadap warga masyarakat.

Ia menyatakan sekitar 150 KK yang membutuhkan air bersih di dusunnya, jika tidak ada Droping air bersih seperti saat ini maka warga masyarakat pergi mengambil air bersih ke wilayah desa lain yaitu Desa Batu Kumbang yang jaraknya kurang lebih 2 Kilo meter dari Dusunnya, dan itu tentu membutuhkan waktu dan tenaga yang cukup.

"Oleh karena itu sekali lagi kami atas nama warga masyarakat Dusun Montang Desa Mekarsari ini mengucapkan terimakasih sekaligus mengapresiasi upaya yang dilakukan Kapolresta Mataram dan Ketua DPRD Lombok Barat dalam membantu kesulitan warga,"tutupnya.(Adb)